

Vendredi 12 décembre 2025

Nouveaux aménagements du Stade Diochon : 9M€ pour une étape importante et indispensable de modernisation

Diochon a 111 ans. Inauguré en 1914, sa dernière rénovation datait de 2017. C'est pourquoi un chantier a été mené depuis 2022 pendant près de trois ans (alors que trois clubs continuaient d'utiliser le stade !), afin d'offrir au public et aux sportifs un équipement modernisé. Parmi ceux-ci : un nouvel accès grand public sous la tribune Lenoble, la création d'une boutique partagée par les trois clubs avec un accès possible depuis l'avenue des Canadiens (hors match) ou depuis le stade (les jours de match), la création de nouveaux espaces buvettes, la mise en place de tourniquets pour le contrôle des billets et la mise aux normes d'accès PMR.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et David Lamiray Vice-Président en charge des sports : « *Le vénérable et mythique Stade Diochon, plus que centenaire, méritait depuis longtemps cette première étape de rénovation ! Ces nouveaux aménagements permettent d'offrir un équipement plus fonctionnel et plus sécurisé. Et comme nous nous y étions engagés, une étude d'extension du stade a été lancée, dont les conclusions sont attendues pour le printemps 2026. »*



Crédit photo : Alan Aubry – Métropole Rouen Normandie





Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

Les nouveaux aménagements réalisés :

- Réaménagement complet des accès avec création d'une nouvelle entrée centrale grand public (entrée B) avenue des Canadiens sous la tribune Lenoble
- Reconfiguration des espaces d'accueil : deux consignes (grand public et visiteurs) et deux billetteries.
- Création d'une boutique commune aux 3 clubs avec accès possible depuis l'avenue des Canadiens (hors match) ou depuis le stade (jour de match)
- Réaménagement global des sanitaires hommes, femmes et PMR
- Réaménagement et création de nouveaux espaces buvettes pour les tribunes Lenoble, Bruyère (Nord) et Zénith (Sud) (4 buvettes fixes au total au lieu de 2 précédemment) afin de proposer une meilleure offre, de limiter l'attente et d'augmenter les recettes des clubs
- Installation de tourniquet pour le contrôle des billets
- Réaménagement du trottoir et élargissement de l'esplanade devant la nouvelle entrée centrale
- Création de 450 m² de bureaux au R+1 de la tribune Lenoble, côté avenue des Canadiens. Ces nouveaux bureaux abritent les services du stade (vestiaires pour la DEPN (service de la Ville de Rouen en charge de l'entretien des espaces verts, les agents du pôle de proximité Seine Sud, Natural Grass (entreprise prestataire pour l'entretien du terrain), bureaux Service des Sports de la Métropole / Régie des Equipements Sportifs) et bientôt le siège social de la SAS FC Rouen.



Crédit photo : Alan Aubry – Métropole Rouen Normandie





Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

En complément de ces travaux, des espaces annexes ont été créés et des travaux de mise aux normes PMR dans la tribune Horlaville ont été menés :

- Création des 4 espaces VIP et partenaires en haut des gradins de la tribune Horlaville (loges panoramiques sous les loges existantes afin d'augmenter la capacité d'accueil, à la demande des clubs)
- Création d'un nouveau bâtiment pour les services techniques du stade (le H1)
- Création d'un nouveau bâtiment pour le stockage des rampes de luminothérapie (le H3) et autres stockages (clubs, régie, etc...)
- Réhabilitation, agrandissement et mise aux normes d'accessibilités des sanitaires grand public de la tribune Horlaville et des sanitaires des loges au R+3
- Mise aux normes d'accessibilité de tous les sanitaires et douches de la partie vestiaires sous la tribune Horlaville
- Création d'une nouvelle entrée par la rue Jules Ferry (accès notamment pour les VIP).

Les entreprises ayant participé au chantier :

MAITRISE D'ŒUVRE : B+C ARCHITECTES avec BETOM Ingénierie, BET TCE, VRD, CAP TERRE, Conseil Développement Durable, VENATHEC, BET Acoustique, GALTIER Expertise Environnement, BET Dépollution

OPC (ordonnancement, de pilotage et de coordination) : CRITIQ

BUREAU DE CONTROLE : SOCOTEC

COORDONNATEUR SPS (Sécurité et Protection de la Santé): BUREAU VERITAS

ENTREPRISES :

- Terrassements - Démolitions - Gros-œuvre - Carrelage – Charpente métallique - Couverture - Bardage - Etanchéité- Menuiseries extérieures - Gestion et installations de chantier : ECB, mandataire, NORMACADRE, cotraitant : Charpente Métallique, BET BIM : AMESS Ingénierie
- Cloisons - Doublages – Faux plafonds – Menuiseries intérieures – Mobilier : JPV
- Serrurerie- Garde-Corps- Caillebotis métallique : DITER
- Peinture - Sols souples – Signalétique : DH PEINTURE
- Electricité CFO-CFA : ERI-AVENEL
- Chauffage - Ventilation -Plomberie – Sanitaires : SATEB
- Appareils élévateurs : TK ELEVATOR
- Voiries et Réseaux Divers- Espaces extérieurs : GAGNERAUD CONSTRUCTION
- Tourniquets d'accès : ESPACS AUTOMATISME

Les travaux ont débuté en septembre 2022 et se sont déroulés en trois phases au vu de la complexité des travaux en site en activité (3 clubs jouant le week-end voire en semaine). La livraison du chantier a eu lieu en juin 2025.





Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

Le montant global de l'opération s'élève à 8,5 millions d'euros HT avec un soutien financier de l'Etat de 728 168 € au titre de la Dotation de Soutien à l'Investissement Local et de la Région de 973 781 € au titre du Contrat de Métropole 2014-2022.



Conformément à l'engagement pris par la Métropole Rouen Normandie, une étude d'extension du stade Robert Diochon a été lancée au printemps 2025. Cette étude doit rendre ses conclusions d'ici le printemps 2026. Elle a pour objectif de définir les évolutions nécessaires pour que l'équipement soit pleinement adapté aux besoins des clubs, à leurs ambitions sportives, et aux exigences contemporaines en matière d'accueil et de sécurité. Depuis 2015, année où la Métropole est devenue propriétaire du site, 25 millions d'euros de travaux ont été engagés pour la modernisation du stade. En parallèle, une étude est actuellement en cours sur la localisation d'un foncier susceptible d'accueillir un nouveau stade (football, rugby...) ainsi qu'une future patinoire. Ces démarches confirment la volonté de la Métropole de renforcer durablement l'attractivité sportive du territoire. Il appartiendra naturellement aux élus issus des urnes en 2026 de décider des suites à ces études.

CONTACT PRESSE

Perrine BINET

perrine.binet@metropole-rouen-normandie.fr

02 32 76 84 24 – 07 64 67 18 05

